25/06/16

Prensa: Diaria

Tirada: 6.004 Ejemplares Difusión: 4.831 Ejemplares

Página: 7

Sección: LOCAL Valor: 1.282,00 € Área (cm2): 407,2 Ocupación: 44,96 % Documento: 1/1 Autor: B. Blanco García Núm. Lectores: 46000

## «El secreto está en ser constante»

Miguel Ángel Marino, con la mejor nota de Selectividad de la USAL, subraya que su generación «está muy bien preparada»

## B. Blanco García

Reconoce que salió satisfecho de sus exámenes de Selectividad, pero no se esperaba tener la mejor nota del distrito de la Universidad de Salamanca. Miguel Ángel Marino García, estudiante del IES Claudio Moyano, obtuvo un 9,824, nota cercana a la media obtenida en el Bachillerato de Investigación y Excelencia, un 9,94.

Entrar en la universidad que quiera no será un problema para él. Su opción es estudiar Medicina en Salamanca. «Había barajado otras posibilidades, como Fisioterapia o Ciencia del Deporte, si no me daba la nota», apunta, previsor. Aunque explica que «todavía es pronto para pensar en una especialidad, adelanta que Cardiología podría ser una posibilidad, «pero primero tendré que empezar la carrera y ver cómo va», añade.

Se considera un estudiante eminentemente de ciencias. «Las matemáticas y la Química se me dan bastante bien y en ambas he sacado un diez», afirma.

«Me defiendo más en estas asignaturas porque son más objetivas que las de letras, pero me he preparado todas por igual para Selectividad. Seguía como durante el curso, pero organizando el día para hacer un poco de todo. Por ejemplo, en Lengua y Filosofía, que son más subjetivas y de escribir, hacía pruebas de examen. Del resto de asignaturas de ciencias me centraba más en los ejercicios», indica, reconociendo que quizá fuera Biología la materia más densa «porque el temario era más amplio y siempre hay algo que no sabes».

## «Sobre todo hay que esforzarse, que es lo que toca ahora», reconoce el estudiante zamorano

El pasado 6 de mayo cumplió los 18 años, por lo que este domingo podrá ejercer por primera vez su derecho al voto. «Confío en que, salga quien salga,



Miguel Ángel Marino García, en el parque de San Martín. Foto Javier de La Fuente

quite el modelo de la Lomce que se había implantado y que intente desviar más fondos a la educación, porque considero que es un área muy importante, ya que se trata del futuro del país», argumenta sobre la posición de los políticos sobre un tema que afecta a los jóvenes de su generación. En este sentido, no está de acuerdo con la teoría tan extendida sobre la falta de formación de la juventud. «Creo que, al menos en mi entorno, la gente está muy preparada. Los alumnos de mi clase, por ejemplo, han sacado buenas notas en Selectividad, así que seguro que no tendrán problemas ni en sus carreras ni

en su futuro, a la hora de buscar trabajo», argumenta.

Aunque Medicina es su opción, apunta que el ejercicio de la profesión no está entre sus planes. «La investigación me interesa mucho, así que había pensado en, una vez terminada la carrera, intentar sacarme las oposiciones para la Agencia Espacial Europea. El tener que ir a otro país no es algo que me frene», asegura.

Preguntado por consejos para mejorar en el estudio, el joven desvela que el secreto está «en llevar todo al día y, sobre todo, practicar. En Filosofía, por ejemplo, hay gente que intenta estudiarla de memoria, cuando es más recomendable leer cosas de los filósofos y sobre sus ideas, y no una interpretación de ellas, que es algo muy importante. Pero sobre todo hay que esforzarse, porque es lo que toca ahora», resume.

Con la satisfacción del trabajo bien hecho, Miguel Ángel Marino García piensa ahora en disfrutar en unas más que merecidas vacaciones. «Ahora me iré con unos amigos a hacer el Camino de Santiago, luego pasaré unos días en Benidorm y también me sacaré el carnet de conducir de cara a poder ir a Salamanca a estudiar. Por último, habrá que ir empezando a calentar motores con la vuelta a los estudios», enumera para finalizar.